

*L'Amour est plus  
fort que la mort.*

J'aimerais dire MERCI à celles et ceux que j'aime pour leurs soutiens au cours de ma vie.

A mon épouse Chérie que j'aime Béatrice **LANGER** à Orbe

A mes trois enfants et cinq petits-enfants:

Sabine **Langer**, Staley Cates, India et Kai Norris à Memphis au Tennessee, USA

Muriel **Langer**, Morgan, Erwan et Dylan Roelofs à Le Vaud, VD

Rino et Sybill **Langer** à La Magne, FR

A mes deux sœurs:

Odile **Langer Dupraz** à Lausanne

Véronique **Diserens-Langer**, ses enfants et petits-enfants à Pully, Denens et

Bussigny

Aux familles parentes, alliées, amies, proches et lointaines, à mes filleules.

Je dis encore MERCI de tout ce que vous m'avez apporté et VIVE LA VIE, VIVE

L'AMOUR...

## **Jean-Thierry LANGER**

décédé à Orbe, le 7 octobre 2022 à l'âge de 80 ans.

L'ensevelissement aura lieu dans l'intimité et selon mon souhait, une fête de la VIE sera organisée ultérieurement pour la famille.

Domicile de la famille: ch. de la Magnette 69, 1350 Orbe